

Le Corps de Christ : Le Même Esprit (1 Corinthiens 12:7-11)

*Or à chacun est donnée la manifestation de l'Esprit
en vue de l'utilité de tous (verset 7)*

Au verset 7, Paul explique un principe important. La manifestation de l'Esprit à travers les dons de l'Esprit est au profit de l'église. Parfois, les dons de l'Esprit peuvent être considérés comme une chose personnelle à utiliser comme bon nous semble. Les Corinthiens étaient devenus orgueilleux de leurs dons et les utilisaient pour se glorifier. Le but d'un don, c'est qu'il est donné. Ce n'est pas quelque chose qui a sa source en nous mais qui nous a été donnée, en grâce, par Dieu. Elle ne doit pas être utilisée pour attirer l'attention sur nous-mêmes, mais pour édifier l'Église du Christ. En les utilisant, nous devons agir de manière désintéressée et non égoïste et toujours chercher à glorifier le Seigneur Jésus et à faire profiter son peuple.

À partir du verset 8, Paul énumère certains dons de l'Esprit et les relie à l'œuvre du Saint-Esprit. Les dons de l'Esprit sont également mis en évidence dans d'autres Écritures. Dans Romains 12:6-8, ils sont liés à la volonté de Dieu, et dans Éphésiens 4:11-16, ils sont donnés par le Christ monté victorieux. Dans ces passages et ceux d'aujourd'hui, nous voyons la disposition de la Divinité pour le bien-être et la bénédiction de l'Église du Christ. Aujourd'hui, la pensée clé est le don du Saint-Esprit. Il donne d'une manière si complète et libérale. Le Père a donné le Fils, et le Fils s'est donné lui-même. Maintenant, l'Esprit donne si librement la sagesse, la connaissance, la foi, la guérison, les miracles, la prophétie, le discernement, les langues et l'interprétation. Il y a une telle richesse et diversité dans Ses dons. La gloire de Dieu dans la création est vue dans son intégralité et sa diversité. La gloire de Dieu dans Son Église est vue de la même manière à travers le même Esprit.

Paul utilise l'expression du « même Esprit » quatre fois dans les versets 8-11. Lorsque le Seigneur s'en alla au ciel et que les disciples le virent enlevé dans la gloire, les anges leur parlèrent : « Hommes de Galilée, pourquoi vous tenez-vous ici, regardant vers le ciel ? Ce même Jésus, qui a été élevé d'avec vous dans le ciel, viendra de la même manière que vous l'avez s'en allant au ciel » (Actes 1:11). Cela m'a impressionné récemment que le Seigneur Jésus n'ait jamais dit au revoir. Il a dit : « Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, pour être avec vous

éternellement - l'Esprit de vérité, que le monde ne peut pas recevoir, parce qu'il ne le voit pas et ne le connaît ; mais vous, vous le connaissez, parce qu'il demeure avec vous et qu'il sera en vous. Je ne vous laisserai pas orphelins ; Je viendrai à vous » (Jean 14:16-18).

Paul utilise cette belle expression, « le même Esprit ». Ce n'est pas seulement qu'Il est la puissance constante, mais Il est la Personne dans la Divinité travaillant pour glorifier le Seigneur Jésus, adorer le Père et nous bénir. Il travaille sans cesse dans nos cœurs en résistant à la chair et en remuant nos esprits pour ressembler davantage à Christ. Et Il donne à chacun de nous des dons de l'Esprit. Marie de Béthanie avait un don et elle l'a sacrifié pour adorer le Sauveur. Ainsi, elle a béni ceux qui entouraient le Seigneur. Le Saint-Esprit nous donne des dons de l'Esprit. Ils doivent être présentés à Christ et utilisés pour la bénédiction de Son Église. Puisse Dieu déverser sa grâce dans nos cœurs pour utiliser les dons de l'Esprit qu'il nous a donnés pour honorer le Seigneur Jésus et pour nous servir les uns les autres de manière désintéressée dans l'amour.

Gordon D Kell